

Die Schlange von Sirmione



Das Cover zeigt ein Ausschnitt eines Ortes am Gardasee. Von Isabella Archan wird man an den Gardasee mitgenommen. Es gibt aber eine düstere Seite. Edwina Teufel gerät als Protagonistin in eine gefährliche Verstrickung. Als Wiener Chefinspektorin versucht Edwina, eine Auszeit in Sirmione zu genießen, doch die italienische Polizei und ein neuer Fall lassen ihr keine Ruhe. Dies ist ein besonderer Gardasee Krimi. Dem Leser wird ein malerisches Dorf am Gardasee mit einem mysteriösen Schauplatz geschildert. Die Protagonisten in diesem Buch sind sehr lebendig, eigenwillig und auch eigenartig geschildert. Beim Lesen wird man auf zwei Ebenen geführt. Eindringlich macht diese Krimi Geschichte durch die Frage was ist Wahrheit und was Täuschung. Mich hat dieses Buch sehr fasziniert, da es Krimi und auch psychologischer Thriller ist. Von mir gibt es eine absolute Leseempfehlung.

Isabella Archan, Die Schlange von Sirmione, Haymon Verlag, 27.03.2025, 384 Seiten, Fr. 23.90